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1. СМИ о Таймыре 
 

Глава Таймыра провел заседание антитеррористической комиссии 
Заседание антитеррористической комиссии Таймырского Долгано-Ненецкого 

муниципального района (далее – АТК) было посвящено вопросу обеспечения безопасности в 
период речной навигации 2023 года. Провел его руководитель территории Евгений Вершинин. 

Информацию и материалы предоставили начальник Таймырского ЛО МВД России 
Максим Мироненко и временно исполняющий обязанности начальника Отдела МВД России 
по Таймырскому Долгано-Ненецкому району Василий Вершинин. 

Решением членов АТК заинтересованным органам государственного контроля и 
правоохранительным органам муниципального района рекомендовано организовать 
проведение совместных мероприятий, направленных на обеспечение безопасности 
населения и территории муниципального района в период речной навигации текущего года. 

В частности, Таймырским ЛО МВД России, ОМВД России по району на постоянной 
основе будут проводиться совместные оперативные мероприятия в целях выявления и 
пресечения фактов контрабанды, незаконной перевозки наркотических средств, оружия, 
незаконной миграции на речном транспорте, установления мест стихийной погрузки-разгрузки 
судов на водных объектах Енисейского бассейна, а также осуществляться взаимодействие и 
обмен оперативной информацией. 

Прибывающие пассажирские суда будут досматриваться на предмет соблюдения 
пассажирами требований миграционного законодательства РФ с привлечением 
дополнительных нарядов полиции. Кроме того, с командами пассажирских и грузовых судов 
проведут дополнительное инструктирование по антитеррористической безопасности, 
действиям при угрозе возникновения чрезвычайной ситуации. 

«Таймыр» 
 

С начала года 16 таймырцев сменили имя 
В управлении записи актов гражданского состояния администрации Таймырского 

муниципального района подвели итоги работы за пять месяцев. 
Представители ведомства сообщили, что с января в муниципальном районе 74 пары 

зарегистрировали отношения, в то время как 55 семей решили расторгнуть брачные узы. За 
пять месяцев на Таймыре родились 142 малыша. Еще двоих детей усыновили за это время. 
Выдано 107 актов о смерти. 

С начала 2023 года в муниципальном районе зарегистрировано 53 акта об установлении 
отцовства, 16 таймырцев решились на изменение имени. 

«Таймырский телеграф» 
 

2. СМИ о городе Дудинке 
 
Дудинцы отпраздновали День России 

Традиционное общегородское мероприятие, запланированное на 12 июня на 
Набережной площади, было перенесено в городской Дом культуры. В официальной части 
большого концерта под названием «Крылатая Россия» к горожанам обратился председатель 
городского Совета депутатов Сергей Бородин. Он поздравил земляков с общенациональным 
праздником, напомнил о роли праздника в новейшей истории нашей страны и призвал чаще 
обращаться к опыту и мудрости предков. 

В рамках Всероссийской акции «Мы — граждане России», проводимой в 2022 году по 
инициативе Агентства по делам молодежи, Федерального государственного бюджетного 
учреждения «Российский центр гражданского и патриотического воспитания детей и 
молодежи» и Общероссийской общественной организации «Российский Союз Молодежи», 
временно исполняющий обязанности начальника Отдела МВД по Таймырскому району 
Владимир Вершинин вручил первые паспорта четырем школьникам, отличившимся успехами 
в учебе, спорте и общественной деятельности. 
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По завершению официальной части праздника начался большой концерт, 
подготовленный силами солистов и творческих коллективов городского Дома культуры при 
участии приглашенных артистов Дудинки. В ходе полуторачасовой концертной программы 
перед дудинцами выступили детская вокальная группа «Росинки», студия эстрадного танца 
«Экстрим», молодежная хореографическая студия «Комильфо», ансамбль русской песни 
«Беспокойные сердца», танцевальный коллектив «Чарование», заслуженный коллектив 
народного творчества РФ Таймырский народный ансамбль песни и танца народов Севера 
«Хэйро», вокальная группа «Сулускан», Виталий Поротов, Евгений Кунавин и Максим 
Пономарев. 

В это время на Набережной площади была организована работа торговых площадок. 
Осуществлялась реализация шашлыков, сахарной ваты и сладостей. Инициативной группой 
«Таймыр — воинам Донбасса» проведена благотворительная ярмарка выпечки. Поддержку 
организаторам осуществили дудинские предприниматели и активные горожане. Ярмарка 
помогла собрать более 114 тысяч рублей. 

 
3. СМИ о «городе Норильске» и предприятиях НПР 
 
Глава Норильска Карасев заявил о росте турпотока за последние три года 

В среду, 14 июня 2023 года, корреспондент KP.RU побеседовал на полях 
Петербургского международного экономического форума (ПМЭФ) с главой Норильска 
Дмитрием Карасевым, который рассказал о планах по развитию туризма в городе. 

«На главной артерии города, Ленинском проспекте, мы создаем туристический визит-
центр, где будут размещены все туристические продукты нашего города, на любой вкус и 
цвет, как говорится, на любую цену. И дадим возможность всем туристическим операторам 
размещать там свои предложения», - заявил Карасев. 

Как подчеркнул глава города, Норильск является точкой притяжения для туристов, так 
как отсюда можно отправиться на уникальное плато Путорана. Турпоток за последние три 
года вырос с 5 до 12 тыс. путешественников в год. 
 Также Карасев отметил, что в городе предлагается большое количество разных туров и 
экскурсий, на любой кошелёк, от двух тысяч рублей и выше. Они позволят всем желающим 
посетить как плато Путорана, так и разнообразные водопады, совершить сплавы по рекам и 
многое другое. 

KP.RU 
 

4. СМИ о Красноярском крае и СФО 
 
«Первый пошел»: Михаил Котюков подал документы в Крайизбирком. Теперь он может 
начать собирать подписи, чтобы пройти так называемый муниципальный фильтр. 

Первым кандидатом в губернаторы Красноярского края, подавшим документы в 
Крайизбирком, стал Михаил Котюков. Об этом сообщили в телеграм-канале ведомства. 

Баллотироваться Котюков будет от партии «Единая России». Соответствующее 
решение было принято на съезде регионального отделения организации. 

Как пояснили DK.RU в Крайизбиркоме, теперь Котюков может приступить к сбору 
подписей, необходимых для регистрации. Речь идет о 280 подписях глав муниципальных 
образований края или депутатов муниципальных представительных органов, 65 подписей 
депутатов не менее чем 46 муниципальных районов, муниципальных и городских округов 
края. Сдать их в Крайизбирком он сможет после 16 июля, но не позднее 26 июля 2023 (сроки 
указаны ориентировочно, поскольку календарный план Крайизбиркома еще не утвержден). 

Другие желающие побороться за кресло губернатора Красноярского края должны 
подать документы в избирательную комиссию до 29 июня, а после, в означенные сроки, 
заручиться такой же поддержкой представителей муниципальных властей. 

Сами выборы главы региона пройдут 10 сентября 2023. 
ДК 
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В Красноярском крае через 7-10 лет планируют предложить участки нефти с 
ресурсами 

Глава Минприроды России Александр Козлов рассчитывает, что через 7-10 лет 
недропользователям будут предложены не менее 5 площадей с ресурсами нефти в 1 млрд 
тонн в Красноярском крае, пишет ТАСС со ссылкой на сообщение министерства природы РФ. 

«В долгосрочной перспективе к лицензированию будут подготовлены площади, на 
которых сейчас идут комплексные региональные геолого-физические работы по 
федеральному проекту «Геология — возрождение легенды». … В Красноярском крае 
запланировано геологическое изучение недр, и через 7-10 лет недропользователям будут 
предложены не менее 5 площадей с ресурсами нефти 1 млрд тонн», — отмечается в 
сообщении. 

По словам главы Минприроды РФ, приоритет при формировании перечня 
месторождений твёрдых полезных ископаемых отдается лицензированию стратегического и 
дефицитного вида сырья, необходимого для обеспечения потребностей российской 
экономики. 

«В список вошли месторождения Карело-Кольского и Норильско-Туруханского кластера с 
запасами циркония, апатитовых руд, титана, платиноидов, кобальта, меди, золота, 
редкоземельных металлов, лития и тантала», — добавил Козлов.   

press-line.ru 
 

В Красноярском крае могут увеличить штрафы за купание в неположенных местах 
В Красноярском крае размер штрафа за купание в неположенных местах может быть 

увеличен. Прокуратура региона внесла в парламент на рассмотрение поправку к закону "Об 
административных правонарушениях". 

Надзорный орган предлагает поднять максимальную сумму взыскания с 1 000 до 3 000 
рублей. Подобная инициатива вызвана ростом количества несчастных случаев на воде. 

"Усиление штрафных санкций может сделать поведение людей более ответственным. 
Депутаты изучат законопроект и постараются подготовить его к принятию на сессии 22 июня. 
При этом органам местного самоуправления нужно активизировать работу по оборудованию 
безопасных, отвечающих всем требованиям мест для купания", - отметил спикер Заксобрания 
Алексей Додатко. 

Напомним, что во время купального сезона 2022 года на территории Красноярского края 
утонули 55 человек, в том числе 10 детей. С начала нынешнего лета на воде погибли уже 
более 10 жителей. 

Красноярский рабочий 
 
В Красноярском крае почти в два раза вырос спрос на вахтовиков. Данные приводят 
аналитики hh.ru. 

Спрос на работников в целом вырос во всех регионах Сибири. Так, наибольший всплеск 
произошел в Омской области — здесь число вакансий выросло на 97 %. В Новосибирской 
области — на 91 %, в Красноярском крае — на 90 %. 

Лидером по доле вахтовых вакансий относительно всех размещенных в регионе на 
данный момент является Иркутская область, здесь каждое пятое предложение о работе — 
это вахта (21 % от всех вакансий в области). Для сравнения, в Красноярском крае и Омской 
области доля таких вакансий составила 15 % от всех размещенных, в Кемеровской области 
— 8 %, в Алтайском крае — 7 %, а наименьшая доля вахты среди сибирских регионов 
открыта в Новосибирской области — 6 %. 

Самый заметный рост спроса на вахтовиков (от 100% и более) в мае-июне 2023 года по 
сравнению с тем же периодом прошлого года, произошёл в 17 регионах России. В первой 
пятерке среди них: Калининградская область, Московская область, Архангельская область, 
Москва и Мурманская область. При этом «самыми вахтовыми» регионами в России остаются 
Республика Башкортостан (7 % вахтовых вакансий в России), Иркутская область (5,2 %), 
Красноярский край и Москва (по 5,1 %), а также Свердловская и Челябинская области (по 3,8 
%). 
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Вакансии с вахтовым методом работы чаще всего в стране открывают компании из 
отрасли «Строительство, недвижимость, эксплуатация, проектирование», «Металлургия, 
металлообработка», «Тяжелое машиностроение», «Автомобильный бизнес», «Нефть и газ», 
«Добывающая отрасль», «Перевозки, логистика, склад, ВЭД». 

Что касается зарплат, то в Сибири на самые высокие заработки могут рассчитывать 
вахтовые работники в Красноярском крае, Новосибирской и Омской областях (114 943 — 
172 414 рублей). 

newslab 
 
Бывший мэр Красноярска может стать депутатом Госдумы. Сергей Еремин претендует на 
пост умершего Виктора Зубарева 

И. о. вице-губернатора Красноярского края Сергей Еремин первым заявился на 
праймериз «Единой России» по отбору кандидата на дополнительные выборы депутата 
Госдумы по одномандатному округу № 56 (Дивногорский). Кресло в верхней палате 
парламента освободилось после смерти от обширной сердечной недостаточности 62-летнего 
члена комитета по бюджету и налогам Виктора Зубарева в ночь на 31 мая. Выдвижение 
участников праймериз завершится уже 16 июня, само предварительное голосование пройдет 
с 19 по 25 июня по четвертой модели – принять в нем участие смогут только те избиратели, 
которые включены в утвержденный оргкомитетом процедуры список. Результаты праймериз 
утвердит президиум регионального политсовета не позднее 27 июня, сами выборы пройдут в 
единый день голосования 10 сентября. 

Еремин является главным фаворитом праймериз. Председатель заксобрания 
Красноярского края Алексей Додатко сказал «Ведомостям», что у его однопартийца «очень 
хорошие шансы». В 2021 г. Еремин, будучи мэром Красноярска, входил в первую тройку 
списка «Единой России» на выборах в заксобрание Красноярского края. Список возглавлял 
занимавший тогда пост губернатора Александр Усс, вторым номером шел председатель 
заксобрания Дмитрий Свиридов (сейчас занимает пост зампреда). После выборов Еремин 
отказался от мандата и продолжил работать мэром Красноярска. 25 июля 2022 г. он объявил 
об отставке с поста главы города (за несколько месяцев до истечения срока полномочий), 
после чего перешел работать в краевое правительство на должность заместителя 
губернатора. 

20 апреля ушел в отставку губернатор Красноярского края Усс, врио главы региона был 
назначен экс-замминистра финансов РФ Михаил Котюков. Последний отправил в отставку 
правительство региона, все члены кабинета остались работать с приставкой «и. о.». Вскоре 
после назначения Котюкова пост председателя правительства Красноярского края покинул 
Юрий Лапшин, заявивший, что был приглашен работать предыдущим губернатором. Краевое 
правительство возглавил его экс-зампред Сергей Верещагин. Усс 25 мая получил мандат 
депутата регионального парламента, 8 июня депутаты делегировали его в Совет Федерации. 

Кандидату от «Единой России» будет «достаточно просто» избраться на довыборах в 
Госдуму от Красноярского края, говорит президент Центра развития региональной политики 
Илья Гращенков. «Я думаю, что Еремин покидает регион в связи с переформатированием 
правительства под уже нового губернатора Котюкова. Переход в Госдуму – вполне почетная 
ссылка для вице-губернатора Красноярского края», – сказал политолог. PR-консультант 
Василий Дамов считает, что Еремин в случае выдвижения на выборы способен одержать 
победу в одномандатном округе. «Позиция, которую экс-мэр сейчас занимает, сильно 
декоративная: его сделали «замом по метро» (в городе началось строительство подземки. – 
«Ведомости»), но то, что рано или поздно он должен занять какое-то место по своим очень 
неплохим профессиональным возможностям, для меня очевидно», – сказал эксперт 
«Ведомостям». В случае избрания Еремина депутатом Госдумы он станет 21-м бывшим 
мэром в палате. Другие партии пока не объявляли о выдвижении кандидатов на довыборы 
депутата Госдумы от Красноярского края. 

 «Ведомости»  
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5. СМИ о России 
 

После подрыва Киевом Каховской ГЭС на Херсонщине работают эпидемиологи 
В Херсонской области в рамках эпидемиологических мероприятий проводится 

вакцинация населения от целого ряда опасных инфекций, которые могут активизироваться на 
фоне разлива Каховского водохранилища. Кроме того, российские специалисты постоянно 
мониторят обстановку в районе Запорожской АЭС. 

Глава Федерального медико-биологического агентства (ФМБА) Вероника Скворцова 
сообщила президенту Владимиру Путину о мероприятиях, проводимых российскими 
эпидемиологами на территориях Херсонской области, попавших в зону затопления. 

По словам Скворцовой, специалисты агентства уже начали проводить вакцинацию 
населения области. В регион вместе с лекарствами и перевязочными материалами 
доставлены вакцины от гепатита A, дизентерии, брюшного тифа и препараты от всей группы 
кишечных инфекций. При необходимости будут завозится дополнительные партии вакцин. 

Бригада эпидемиологов постоянно исследует пробы водопроводной воды в 
пострадавших районах. Пока развития патологий в образцах не обнаружено. Глава ФМБА 
России отметила, что ситуация в регионе контролируемая, но люди нуждаются в поддержке 
профессиональных психологов, поэтому штат таких специалистов там необходимо 
расширять. 

Кроме того, с 1 июня специалистам ФМБА поручено медицинское и санитарно-
эпидемиологическое обеспечение Энергодара и Запорожской АЭС. Ими проводится 
постоянный мониторинг радиационных показателей. Как сообщила Вероника Скворцова, 
ситуация на этой территории контролируемая, превышения радиации не зафиксировано. 

Вести 
 

Кремль высказался о смене статуса СВО и санитарной зоне 
Пресс-секретарь президента России Дмитрий Песков в среду провел традиционный 

брифинг для представителей СМИ, ответив на вопросы журналистов. 
Песков сообщил, что власти не планируют менять цели и название специальной военной 

операции на Украине. СВО продолжается. Накануне президент благотворительной 
организации "Справедливая помощь Доктора Лизы" Ольга Демичева назвала спецоперацию 
на Украине правозащитной операцией. 

"С точки зрения того, что это в том числе и правозащитная операция, – действительно с 
самого начала мы говорили о том, что одной из главнейших целей операции является защита 
– именно защита прав, права на жизнь людей Донбасса", – сказал Песков. 

Президент России получает информацию о СВО из многих источников, в том числе от 
командиров на местах и военных корреспондентов, и продолжит эту практику. Он всегда так 
делает, в этом его сильная сторона, отметил Песков. 

Ранее Владимир Путин допустил создание "санитарной зоны" для защиты от прилетов 
украинских снарядов, поскольку в распоряжении ВСУ появляется больше дальнобойных 
вооружений, сообщает РИА Новости. 

"Речь идет о том, что с территории, подконтрольной киевскому режиму, осуществляются 
обстрелы, бомбежки социальной инфраструктуры мирных граждан, жилищ мирных граждан и 
так далее. Чтобы обеспечить безопасность, по мере того, как у киевского режима появляется 
более сложное и более дальнобойное вооружение, придется соответственно эту военную 
инфраструктуру отодвигать на санитарное расстояние с тем, чтобы обеспечить безопасность 
граждан", – пояснил Песков заявление президента о санитарной зоне. 

Вести 
 

Путин отказался решать судьбу Украины: Медведев объяснил слова президента 
Из долгого общения Путина с военкорами и его заявлений ключевой вывод получается 

такой: Владимиру Владимировичу судьба Украины как государства не интересна, он отдал 
этот вопрос на откуп Западу. Будет или нет на карте мира Украина — для России, при 
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выполнении ее условий, неважно. «Народное» толкование этого дал, кстати, 
Дмитрий Медведев. 

Вот несколько цитат из Путина: 
- Это наши исторические территории, c населением русскоговорящим. И в НАТО… Не 

оборзели, нет? 
- Украина не должна существовать за счет России и на исторических российских 

территориях, если не выстраиваются нормальные отношения. 
- Надо с уважением относиться к существованию Украины, но это не повод к России 

относиться без уважения. 
- Что касается тех, кто хочет себя чувствовать украинцем на Украине и жить в 

независимом государстве, — да ради бога. Делайте, что хотите. Но тогда не создавайте 
угрозу для нас. 

Так должна существовать Украина или не должна? Тут стоит обратить внимание, что 
главное в каждой цитате — последняя фраза: отношение к России с уважением, отсутствие 
угрозы. Будут выполнятся условия России — ну, пусть будет Украина. Или ее не будет, но это 
уже не наше решение. 

Одумаются ли на Украине (на самом деле на Западе) после наступления, «понимая 
катастрофические потери» ВСУ, или нет, «мы будем смотреть из того, какой будет ситуация». 
Надо будет идти на Киев — пойдем на Киев. Нужна будет «санитарная зона», чтобы 
обеспечить безопасность русского населения — будет такая зона. Нужна будет для всего 
этого новая мобилизация — будет мобилизация. 

Есть только одно незыблемое, ни на каких переговорах просто не обсуждаемое, о чем он 
и сказал: цели СВО фундаментальны. Но при этом ключ к решению конфликта – на стороне 
Запада. 

Очень просто это объяснил Дмитрий Медведев на примере «санитарной зоны», о 
которой говорил президент: «С учётом вражеских решений о поставке киевскому режиму всё 
более дальнобойных видов оружия такая линия должна проходить по границам Львова 
(польского Лемберга), чтобы сыграть реальную защитную роль». 

А чтобы границы были другие, чтобы Украина осталась, как государство, Западу для 
начала достаточно остановить поставки вооружений и техники Киеву. 

МК 
 

Лепс и Басков пообещали платить по ₽1 млн за каждый подбитый танк ВСУ 
Российские певцы, Народные артисты России Григорий Лепс и Николай Басков 

пообещали выплачивать по 1 млн руб. каждому, кто выведет из строя западные танки на 
вооружении ВСУ, передает StarHit. Об этом они сообщили на Петербургском международном 
экономическом форуме. Российское Минобороны обещало платить от 50 до 300 тыс. руб. за 
уничтожение техники ВСУ. 

С инициативой материально помочь российским военным выступил лидер группы 
«Земляне» Владимир Киселев. Лепс, Басков, а также телеведущая Юлия Барановская идею 
поддержали, отмечает портал. «Каждый подбитый, завоеванный танк “Леопард” и “Абрамс” 
мы будем премировать совместно с Министерством обороны», — объявил Киселев. 

«Мы будем помогать нашим бойцам до тех пор, пока держит нас земля, пока мы можем 
действительно погибнуть за Отечество, и это известно всем и каждому, которые бывали в 
Донбассе и не раз», — подчеркнул Лепс. 

«Благодаря нашим воинам на передовой у нас есть сегодня возможность встречаться, 
проводить такие форумы, где мы общаемся и ставим цели, задачи. Так как мы люди 
творческие, мы поддерживаем бойцов не только песней, не только гражданской позицией, не 
только отношением и болью от того, с чем столкнулись», — отметил Басков. 

И Лепс, и Басков ездили в Донбасс не только с выступлениями, но и с гуманитарной 
помощью. Также артисты неоднократно выступали с поддержкой целей спецоперации и 
политики российских властей. 

После начала военной операции на Украине российское Минобороны ввела множество 
мер поддержки для военнослужащих, включая премии за уничтоженную технику ВСУ. Так, за 
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уничтожение самолета украинских сил положено 300 тыс. руб., танка — 100 тыс. руб., 
БТР, боевой машины РЗСО или беспилотника — 50 тыс. руб., следует из памятки 
министерства. Выплаты также «возможны» отдельным, наиболее отличившимся военным за 
уничтожение украинского личного состава или решения других задач, отмечает телеканал 
«Звезда». 

13 июня президент России Владимир Путин пообещал разобраться с вопросом невыплат 
средств военным за подбитую технику. «То, что деньги не выплачивают, — это неожиданно 
для меня. Обязательно к этому вернусь прямо сегодня в разговоре с министерством 
обороны», — отмечал глава государства на встрече с военкорами. 

РБК 
 

Кабмин выделил более 1,3 млрд руб. для фонда поддержки участников СВО 
"Защитники Отечества" 

Председатель правительства РФ Михаил Мишустин подписал распоряжение о 
выделении Минтруду более 1,3 млрд рублей на работу Госфонда поддержки участников 
специальной военной операции "Защитники Отечества", сообщается на официальном 
интернет-портале правовой информации. 

"В целях реализации указа президента Российской Федерации от З апреля 2023 г. N2 
232 "О создании Государственного фонда поддержки участников специальной военной 
операции "Защитники Отечества" выделить Минтруду России в 2023 году из резервного 
фонда правительства Российской Федерации бюджетные ассигнования в размере 1314700 
тыс. рублей на предоставление гранта в форме субсидии" данному фонду, "имея в виду 
обеспечение его функционирования и осуществление им уставной деятельности", говорится в 
сообщении. 

Отмечается, что Минтруду предписано осуществить контроль за целевым и 
эффективным использованием указанных бюджетных ассигнований с представлением 
доклада в правительство РФ до 1 февраля 2024 года. 

INTERFAX.RU 
 

Госдума одобрила повышение призывного возраста 
В ряды военнослужащих теперь будут приходить более зрелые в психологическом и 

физическом плане люди, обладающие нужными для службы компетенциями. Об этом 
заявляли депутаты, принимая в первом чтении законопроект о повышении призывного 
возраста в РФ. 

Напомним, что в конце декабря прошлого года министр обороны Сергей Шойгу 
предложил поэтапно увеличить возраст призыва граждан с 18 до 21 года, а предельный - 
повысить до 30 лет. Президент РФ Владимир Путин данное предложение концептуально 
поддержал, о чем 12 января сообщил его пресс-секретарь Дмитрий Песков. 

Как объяснил автор написанного после этого законопроекта, председатель комитета ГД 
по обороне Андрей Картаполов, повышение призывного возраста необходимо для того, чтобы 
"продолжить формирование мобилизационного резерва, чтобы наши граждане получали 
воинскую учетную специальность, учились защищать нашу Родину". 

Напомним, что пока что на срочную военную службу могут призывать в возрасте с 18 до 
27 лет. Как подчеркнул депутат, повышать возраст призыва будут именно поэтапно: "Начиная 
с 1 января 2024 года - будем прибавлять по одному году. И на нижнюю границу в 21 год 
выйдем к 1 января 2026 года". 

Итак, согласно тексту поправок, призыву подлежат граждане в возрасте: 
- от 19 до 30 лет (в период с 1 января по 31 декабря 2024 года); 
- от 20 до 30 лет (в период с 1 января по 31 декабря 2025 года); 
- от 21 до 30 лет (в период с 1 января 2026 года). 
Это очень своевременное и нужное решение, уверен Картаполов. Ведь законопроект 

после одобрения и вступления в силу позволит более качественно подготовиться к службе в 
Вооруженных силах, получить необходимую специальность. 
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Согласно пояснительной записке, принять закон также необходимо, чтобы 
граждане могли гарантированно получить среднее общее или профессиональное 
образование, а затем и высшее. Теперь они могут это делать без отрыва от обучения для 
походов в военкомат… 

…Предлагается установить дату вступления в силу федерального закона 1 января 2024 
года. Кстати, увеличивать срок службы не планируется, и льготы для срочников тоже 
остаются в силе. 

Российская газета 
 
Госдума запретила россиянам менять пол: глава Минздрава "уныло взирал" 

Госдума сказала трансгендерам единогласное «нет». Нижняя палата в среду приняла в 
первом чтении законопроект о запрете смены пола в России. Единственное исключение — 
сложные врожденные аномалии у детей, которые исправить можно только скальпелем 
хирурга. Для взрослых же ни единой лазейки депутаты не оставили. Единственное 
исключение - врожденные аномалии 

Три тысячи — столько россиян с 2016 года официально поменяли пол. Это статистика 
МВД, которую с трибуны озвучил вице-спикер Госдумы Петр Толстой. — Если в 2021 году у 
нас было 550 трансгендеров, то в 2022-м — уже 996. С развитием этой «трансфрендли-
медицины» цифры будут еще выше, если мы сейчас не примем этот законопроект, — призвал 
коллег Толстой. 

Вот что предлагают парламентарии. Из закона «Об актах гражданского состояния» будет 
исключен абзац, который сейчас позволяет органам ЗАГС вносить изменения в 
свидетельство о рождении и паспорт на основе медицинских справок о смене пола. Закон 
«Об основах охраны здоровья граждан в Российской Федерации» предлагается дополнить 
новой статьей, согласно которой медицинские операции по смене пола допускаются только в 
случае врожденных аномалий у детей, которые будет утверждать врачебная комиссия. 
Список клиник, допущенных к проведению таких операций, определять будет кабмин. 

Сейчас же, по мнению депутатов, с проблемой смены пола в стране бардак. И 
произошел он с подачи главы Минздрава Михаила Мурашко. На это прозрачно намекнула 
глава думского Комитета по делам семьи Нина Останина. Ведь это его подпись стоит под 
приказом Минздрава, который в 2017 году разрешил менять пол «по справке», выданной 
медицинской комиссией. Учет таких справок, кстати, не ведется, а выдают их частные 
клиники. 

— К сожалению, Минздрав не знает, сколько таких операций проводится. Цена услуги не 
превышает 30 тысяч рублей, — подчеркнул Петр Толстой. 

Министр здравоохранения пришел на заседание Госдумы 14 июня и со своего места на 
балконе уныло взирал, как депутаты буквально стирают в пыль все, что произошло в России 
за годы ее членства в ВОЗ. 

Больше всего претензий у депутатов к МКБ-10 и 11, которые исключили транссексуализм 
из разряда патологий. То есть трансгендеры не считаются психически нездоровыми людьми и 
могут, например, усыновлять детей. Чем, кстати, многие однополые пары и пользуются: один 
из партнеров меняет пол — и вуаля: перед директором детского дома уже предстает по 
документам обычная семья. Случаи передачи детей таким парам в России уже есть, 
акцентировал внимание коллег Толстой. Кроме того, сменив пол, можно «косить» от армии. 

Чтобы выветрить дух Всемирной организации здравоохранения с ее «ЛГБТ-френдли-
политикой» из России окончательно, и нужно срочно принять закон о запрете смены пола», — 
уверяют авторы инициативы. Петр Толстой, который презентовал документ перед коллегами 
в первом чтении, уверял: никаких трансгендеров в нашей стране быть не должно. Россия с 
началом СВО изменилась. А кто думает, что это не так, и можно отсидеться и вернуть как 
было, — тот… ошибается. 

— Суть законопроекта все же хотелось бы донести до наших избирателей, — начал свой 
доклад Толстой. — Мы такие решения принимаем потому, что Россия после начала СВО 
изменилась. И те ребята, которые сегодня защищают с оружием в руках нашу страну, должны 
вернуться в другую страну. Не в ту, которая была до начала СВО. 
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Вице-спикер ГД напомнил, что по конституции брак в России — это союз 
мужчины и женщины. Никаких промежуточных, неопределившихся гендеров у нас нет. Как нет 
«родителя-1» и «родителя-2». 

— А вот эти три тысячи — можно их как-то идентифицировать? Чтоб потом в загс не 
прийти с такой абракадаброй, — задался практическим вопросом депутат Султан Хамзаев. 

— Как проверить — тут надо действовать индивидуально, каждый сам для себя решит, 
как проверять. Еще надо быть очень осторожными с гражданами иностранных государств, где 
такие операции разрешены, — подчеркнул Петр Толстой. 

Шутки шутками, а медики уже бьют тревогу. Разумеется, ориентированные в сторону 
традиционных ценностей медики. 

— ЛОР-врач на приеме спросил подростка, который пришел удалять гланды, хочет ли он 
сменить пол! Это пропаганда, в которую вовлечено большое количество врачей, — заметил 
экс-глава думского Комитета по здравоохранению Дмитрий Хубезов. Парламентарий, который 
несколькими днями ранее снял с себя полномочия руководителя комитета и решил уехать в 
зону СВО, все же пришел на заседание нижней палаты. 

Михаил Мурашко попытался встать на защиту трансгендеров. Точнее, своего приказа, 
который разрешил менять пол «по справке». Министр предложил депутатам компромисс: 
пусть решение о смене пола принимает высокий врачебный консилиум. Парламентарии 
оказались непреклонны. 

— Если сегодня оставить хоть щель, хоть калитку, завтра в нее хлынут толпы желающих 
сменить пол, — возразил Петр Толстой. 

В полном бессилии Мурашко предложил на худой конец хотя бы вспомнить, что скоро 
День медицинского работника, и попросил депутатов поздравить врачей. Парламентарии 
поздравили медиков, а затем единогласно, в 365 голосов «за», поддержали законопроект. 

Московский комсомолец 
 

Лодыри в законе: почему российская молодежь не хочет работать 
HR-директор из Екатеринбурга рассуждает, как на смену конкурентному рынку пришел 

рынок работника. Ее гипотеза: дефицит кадров вызван радикальной сменой ценностей 
работников, они теперь — не материальные. Молодые люди не готовы служить до синих жил. 
Свобода, поиск себя — стали важнее зарплат и ипотек 

«Кризис девяностых» — говорят некоторые эксперты. Рожали мало, поэтому сейчас не 
хватает рабочей силы. Чушь собачья, ессчестно. Все глубже и серьезнее. Причин больше. 

Демографический дефицит проходит со временем сам собой. А комплекс причин — нет. 
Только усугубляется от года к году. 

Сейчас рынок работника, это правда. Но совсем не потому, что физически не хватает 
людей. А почему же? 

Тренд на поиски себя и своего истинного предназначения. Занимайся тем, что ты 
любишь и ты не будешь работать ни дня! Стало немодным работать более пары лет на 
одном месте. Стало немодным строить карьеру с низов — вчерашние выпускники выставляют 
резюме с зарплатой от 60000. Стало немодным трудиться. Ну, вот выражение «трудиться в 
поте лица» — ругательное. У меня есть личная жизнь, увлечения, друзья, и после 18-00 часов 
я не отвечаю на рабочие звонки. 

 Пандемия показала, что работать можно из дома. Из другого города. Из другой страны. 
Ходить на работу совсем не обязательно. В шесть раз увеличилось количество резюме с 
пометкой «удаленная работа». Сейчас все те, кто раньше и помыслить не мог о том, что в 
офис можно не ходить, сейчас хотят (и имеют на это полное право) работать из своего 
личного космоса в своем личном графике. Им говоришь, что нужен человек в офисе, живой, в 
одном инфополе со всеми остальными, а он отвечает: «Я — дизайнер, вполне могу 
коммуницировать по зуму, а творить шедевры в Симпл кофе». 

 Увольняться не стыдно. И если тебя уволили — тоже не стыдно. Раньше перспектива 
увольнения считалась сильно неприятной. ТЫ не справился. Ты не оправдал ожиданий. Ты 
недостаточно профессионал. Сейчас: «Это не я вам не подошел, это вы отвратительные 
работодатели. Не вы, а я вас бросаю». Обсуждали вчера с коллегами — [появилось] дикое 
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количество резюме, где за два года стажа человек сменил десяток рабочих мест. Везде 
по два-три месяца. Босс плохой. Тяжело. Коллектив не принял. НЕ понравилось. Обязанности 
усложнились. Устал. Надоело. 

 Чувство собственного достоинства. Это хорошо, потому что рабская психология 
отвратительна. Но порой зашкаливает, честно. Очень посредственный специалист послушал 
псевдопсихологов, менторов, теперь считает, что он достоин лучшего и вообще работа от 
слова «раб». Почему я должен работать, если можно лавандовый раф и на самокате? И если 
меня раскритиковали при всем коллективе, почему я должен это терпеть? 

Появилось большое количество вакансий, которые раньше то и работой не считались. 
Заполнять карточки на маркетплейсах, SMM, который вовсе не smm, а просто текст с 
картинками, распаковка личности, гадание на картах таро и хроники акаши, массажист без 
медицинского образования после месячных курсов, авитолог, астролог, консультант по 
вопросам личностного роста. Везде можно заработать. То есть если ты не хочешь работать 
на заводе за условные 40 000 и корячиться в душном офисе за 50 000, то те же самые деньги 
вполне можно заработать, заполняя карточки на маркетплейсах. Ну 40 тысяч за ведение трех-
четырех инстаграм*-страничек (Instagram принадлежит компании Meta — признана 
экстремистской и запрещена в РФ) ногтевых студий — легко. Будет ли она приносить 
прибыль — неважно. Главное — вести, чтобы показать, что бизнес живой. 

Блогеры и тиктокеры подарили лжемечту о том, что можно просто рассказывать о своей 
жизни и зарабатывать сотнитыщмильонов на рекламе. Ты инфлюенсер и можешь себе это 
позволить. Ладно бы молодые ребята, так вполне себе пятидесятилетние товарищи 
нарабатывают аудитории в Инсте* (принадлежит компании Meta — признана экстремистской 
и запрещена в РФ) и грезят о том, что с минуты на минуту начнут зарабатывать на 
блогерстве. 

Обычной работы реально много. Много ИП. Много микро и мини-бизнесов. Тьфу-тьфу, не 
сглазить б, но растущих компаний много, и работники нужны постоянно. Катастрофически не 
хватает всех — инженеров, техников, монтажников. Хороших управленцев. Линейных 
сотрудников — консультантов, операторов. И если тебе что-то не понравилось на одном 
месте, другое обязательно найдется. 

Обалденный тренд, в некоторой конфронтации с предыдущими — нам не нужно много 
денег. Появился тип молодых людей, которые вообще не заточены на деньги и на 
потребительство. Такие космополиты, которые умеют жить везде и питаться всем. Им 
родители твердят: «Бери ипотеку и покупай свое жилье», а они: «Да мы каучсерфим, можем 
найти себе квартиру в любом городе, можем снимать квартиру ближе к месту работы. 
Поменял работу — сменил квартиру». Одежда — любая. Никакого тяжелого люкса. 
Луивитоны — моветон. Еда — самая простая с уличных лотков. Они свободны и крылаты. И 
ваша работа им тоже не упала ни в какое место. Зарабатывают на пару 70 — 80 тысяч и 
прекрасно. И демографический провал здесь совсем не при чем. 

«Новые Известия» 
 

6. Разное 
 
Американцы, стадия отчаяния или зло, ложь и подлость в одном лице. 

Удивительно, как проходит агония некогда непоколебимого Гегемона. Несмотря на всю 
силу и очевидные экономические приобретения Америки, вследствие созданного ими хаоса в 
Европе, сейчас они находятся в некотором плачевном состоянии. С этим можно спорить, но 
посмотрим на действия этой страны. 

Можно утверждать, что и для них военный конфликт такой интенсивности в Европе, 
стал неожиданным. Да, они хотели некоторого хаоса и ответ России, дал им возможность 
этот хаос запустить, но вот что случилось потом. Все страны, ранее, отходили от своих целей 
и присоединялись в американским, как только те просто заявляли о возможных санкциях. 
Помню как с Америкой «закусилась» Франция, но как только Америка пригрозила прекратить 
закупать французское вино, те очень быстро пошли на попятную. 
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Тут хотели также, спровоцировать Россию и начать вводить санкции, которые, 
просто разрушили бы Россию (по их предположениям), и можно уже было бы делить добычу. 

Но дело пошло дальше и Россия пошла в «отмах» по полной программе, при этом 
перехватив лидерство по всем позициям, и военному, и политическому и что самое важное, в 
СМИ тоже не без успехов. Еще в своё время созданная российская структура вещания RT, 
имела огромную аудиторию в мире и помогла представить и переломить общественное 
мнение в течение пятидневной войны с Грузией, в нашу пользу. Именно поэтому RT 
выдавливают везде, ибо научились. 

И вот, амерам, уже бы на Китай переключаться, а они никак Россию не свалят. А в это 
время, что они никак не могли предвидеть, в мире пошла революция и шатания против самих 
США. На этом фоне Китай поднимает свой авторитет, при этом обесценивая авторитет 
Америки с её долларом. 

И вот момент истины, нужно что-то делать, и США используют сейчас все методы, 
показывая всю свою гнилую (именно так) сущность. В первую очередь, это конечно поставки 
очень серьезных и «грязных» вооружений Украине, рассматриваю этот шаг как шаг отчаяния. 
Кроме этого, планирование терактов на территории России. 

Но все-таки самым значимым, является их инициатива создать трибунал над 
руководителями России и провести его через ООН. И вот тут самая загвоздка, они хотят 
провести это именно через ООН, и именной указ, именно для России. Чтобы по этому указу 
сами США и их руководство не было осуждено за десятки войн по всему миру и миллионы 
смертей. 

Вот это именно «американский» подход и не только руководства, но и бизнеса и 
обычных граждан. Там столько законов, что люди живут не по законам, а по ограничениям, 
которые всегда ищут, как обойти. Неспроста там так развита система адвокатуры. Хороший 
адвокат на вес золота. 

Такой подход используется и тут, обвинить Россию, но чтобы рикошетом и по США не 
прилетело. Вот это сейчас всё обнажается, даже самими США, что говорит о том, что они уже 
ничего не опасаются (то самое отчаяние) и идут Ва-Банк, что называется. 

«Империя Зла» и «Империя Лжи и Подлости», в одном лице – гремучая, 
отвратительная смесь. 

И что сейчас их действительно бесит, это поведение на мировой арене России и Китая, 
которые последовательно делают то, что им надо, игнорируя американские провокации и 
американскую «карту» действий. 

Сильный всегда несёт бОльшую ответственность за мир, но когда этот «сильный» 
наоборот провоцирует войну и убийства, такой «сильный», нам не нужен. Такой «сильный» 
должен уйти, чего сейчас Россия и Китай и добиваются. Не знаю, как будет дальше, но на 
данном этапе, успешно. 

Конт 
 

7. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 15.06.2023 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 84,32 ▲ 0, 68 

EUR 91,07 ▲ 0, 68 
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8. Прогноз погоды 
 

По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 
 

 


